

# LIBERTÉ D'EXPRESSION SOUTIEN À GUILLAUME MEURICE

La CGT Altice Media **apporte son soutien à Guillaume Meurice**, humoriste et chroniqueur reconnu pour son esprit critique et son humour mordant.

Dans le contexte actuel où Guillaume Meurice est suspendu d'antenne suite à ses chroniques sur France Inter, nous rappelons l'importance fondamentale de la liberté d'expression dans notre société. **L'humour, même caustique, est une forme d'expression qui doit être protégée** tant qu'elle reste dans les limites de la loi et ne porte pas atteinte à la dignité humaine.

**Il est essentiel de distinguer l'expression artistique et les propos réellement malveillants**, Guillaume Meurice a toujours su naviguer avec impertinence dans cet espace de liberté, apportant une réflexion nécessaire sur des sujets de société importants.

La CGT Altice Media se tient aux côtés de Guillaume Meurice, de tous les artistes et journalistes qui, par leur travail, contribuent à maintenir vivant le débat démocratique.

**La direction de France Inter doit renoncer à toutes sanctions.**

Nous appelons l'ensemble de nos soutiens à signer la pétition  
**Soutenons Guillaume Meurice et la défense de la liberté d'expression**  
sur Radio France



Paris, le 5 mai 2024